
Фартовые наши мальчишки!
Юные славутичские футболисты стали победителями областного первенства

Неделей раньше мы сообщили о чествовании 
в городском совете юных славутичских 
футболистов, воспитанников тренера Виктора 
Бойко (КДЮСШ), которые заняли первое место 
в первенстве Киевской области. “Мало! — 
сказали вы. — Расскажите о ребятах 
подробнее!” С удовольствием рассказываем.

Вадим ИВКИН,  
фото автора

Итак, в команде играли: 
Андрей Порохня, Денис Де
нисенко, Валерий Онищен
ко, Антон Игнатенко, Алек
сей Бушма, Александр За- 
бирченко, Владислав Ци- 
мер, Виталий Бойко, Алек
сандр Федорченко, Сергей 
Герасименко, Ярослав Кар
пенко, Александр Шумейко, 
Игорь Титарчук, Дмитрий 
Ольховик, Дмитрий Пашко. 
Со всеми встретиться не 
удалось, мы беседуем с 
тренером детской команды 
Виктором Бойко и его вос
питанниками Александром 
Федорченко (капитан, цент
ральный защитник) и полу
защитником Дмитрием Оль- 
ховиком. Оба юных 
спортсмена занимаются 
футболом уже больше шес
ти лет и все эти годы — у од
ного тренера.

— Во-первых, соревно
вания проходили под патро

на втором месте. Группа А, в 
которой играли славутич
ские мальчишки, была са
мой многочисленной. В нее 
вошли 11 команд, и нам 
пришлось за сезон сыграть 
20 матчей. А потом был чет
вертьфинал, в котором сла- 
вутчане выиграли у фастов- 
ских однолеток 2:1 по пе

натом созданной в 2009 го
ду детско-юношеской фут
больной лиги в два круга — 
осенний и весенний. Все ко

м а н д ы 
встречались 
по два раза 
в своих 
группах. Мы 
закончили  
групповой  
турнир на 
втором мес
те, уступив 
только ФК 
"Княжа -97", 
и с 46 очка
ми вышли в 
четвертьфи
нал.

Если го
ворить от
дельно о 
первом и 
втором кру
ге, отмечу, 
что второй 
круг был бо
лее успеш
ным для на
шей коман
ды. Его мы 

закончили на первом месте 
турнирной таблицы, а в пер
вом круге мы были только

нальти. Честно говоря, мои 
мальчишки фартовые в игре 
по пенальти. Они и финаль
ную игру выиграли у маль
чишек из поселка Счастли
вое ФК "Княжа-97" по пе
нальти.

— А что еще можно от
метить в прошедшем 
чемпионате?

— Я бы отметил профес
сиональное и честное су
действо. Это хороший вос
питательный момент для 
мальчишек. У них появляет
ся больше веры в собствен
ные силы и способности. 
Укрепляется вера, что побе
дит сильнейший, поэтому 
необходимо проводить тре
нировки более качественно 
и с самоотдачей.

На этом месте в нашем 
разговоре переключаюсь на 
юных футболистов. Первым 
под обстрел вопросов попа
дает капитан команды Алек
сандр Федорченко:

— Саша, как ты стал ка
питаном команды? Хвата
ет ли у тебя сил быть цен
тровым защитником, еще 
и собственным примером 
вести команду вперед к 
победе?

Саша с детской 
непосредственно
стью и честностью 
сразу отвечает:

— А меня тре
нер назначил — за 
то, что меньше 
всех тренировок 
пропускаю!

Тренер с улыб
кой добавляет:

— Действи
тельно, он реже 
всех пропускает 
тренировки. Но 
больше всего мне 
в Саше понрави
лось трудолюбие, 
настойчивость и 
самоотдача. Ему 
ет необходимости

повторять по несколько раз 
задания, он часто самостоя
тельно устраивает себе до
полнительные тренировки. 
На поле смело разрушает 
атаки соперника, играет на
дежно, уверенно. Чуть сла
бее получается у Александ
ра рождение атаки, не все
гда может отдать точный пас, 

точно опреде
лить, кому отдать 
мяч, — но все это 
приходит с опы
том и трениров
ками. Хоть он и 
защитник, но ре
бята часто дове
ряют ему проби
тие стандартных 
штрафных уда
ров.

Я задаю во
прос второму 
мальчугану:

— Дима, а 
как ты пришел 
в футбольную 
секцию, что те
бя привлекает 

в этом виде 
спорта?

Дима отвечает с хитрой 
улыбкой:

— А я с детского садика 
играю! В футбольную сек
цию я пришел с другом, но 
он потом ушел, а я остался. 
У меня еще и папа играет, В 
игре люблю забивать голы.

— А много забил в этом 
чемпионате? Ведь ты по
лузащитник и больше 
внимания должен уделять 
защите ворот.

Оказывается, мое пред
ставление о полузащитнике 
не совсем справедливо. Ди
ма — атакующий полуза
щитник, и в победном чем
пионате он забил 9 мячей. 
Это всего на два мяча мень
ше, чем лучший результат 
победителя.

— А мне нравится зани
маться футболом, — это уже 
о о Александр, — пото

му, что можно много ездить, 
знакомиться с новыми мес
тами, встречаться с ребята
ми, заводить новых друзей, 
ну и, конечно, играть в фут
бол.

Я стараюсь вернуть рас
сказ ребят к прошедшему 
чемпионату Киевской обла
сти и поэтому спрашиваю 
их:

— А какой матч вам 
больше всего запомнил
ся?

Первым, не задумыва
ясь, ответил Дима:

— Игра с командой 
"Княжа-97", когда мы выиг
рали.

Видя мою понимающую 
улыбку (ну кому не понра
вится победный матч, когда 
ты становишься чемпионом 
области), Виктор Бойко 
уточняет:

— Так уже сложилось в 
этом турнире, что с этой ко
мандой мы встречались три 
раза. Первые два в группо
вом турнире. В первом кру
ге мы проиграли 3:1, а вес

ной взяли реванш со счетом 
1:0, и этот победный гол за
бил Дима. Третья встреча с 
ребятами из поселка Счаст
ливое, которая состоялась 
13 июня, запомнилась все
му коллективу команды 
КДЮСШ. Славутич. Основ
ное время закончилось вни
чью, и только во время про
бития "девятиметровых" 
удача улыбнулась нам — 
вратарь отбил на один мяч 
больше, чем соперник. По
беда.

Я благодарю моих собе
седников за встречу и, не 
удержавшись, задаю по
следний вопрос Виктору 
Бойко:

— А что это за специ
альная тренировка была 
перед нашей встречей?

Тренер и ребята широко 
заулыбались, а Виктор по
яснил:

— А это мы осваиваем 
новое тренировочное фут
больное поле, которое за
сеяли импортной травой. 
На некоторых участках 
родная украинская трава 
пробилась сквозь новый 
посев — вот мы с ребятами 
и вышли “на прополку”, тем 
более что есть предложе
ние новый газон сделать 
главной игровой площад
кой для молодых футболи
стов.

Ну, пока, пожалуй, и все. 
Удачных ударов по мячу 
вам, юные футболисты!

"Детско-юношеская футбольная лига 
Киевской области" была создана в 2009 году. В 
своих рядах она насчитывает около 150 детско- 
юношеских и девичьих команд общей 
численностью 3 750 человек!

Для развития и роста популярности футбола 
среди молодежи в сезоне 2009/10 года было 
проведено первенство Киевской области среди 
ребят 1997—1998 г. р. Турнир был 
продолжительным: начался осенью прошлого 
года и завершился 13 июня нынешнего. В нем 
приняли участие 38 детских команд, которые 
были разбиты на четыре подгруппы. В 
подгруппах игры поводились по круговой 
системе, потом две сильнейшие команды из 
каждой группы попадали в четвертьфинал, а 
победители этого тура выходили в полуфинал. 
Команды, выигравшие свои встречи, играют в 
финале за первое-второе место, а две другие 
команды играют за третье-четвертое место.

Тренер и постарался 
дать краткую характеристи
ку прошедшему турниру:


